

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PSICOLOGÍA MEDICA

CONCLUSION DEL CORTE.

ALUMNA: OLGA MARIA MARTINEZ
ALBORES

LIC. SARABIA GONZALES LOURDES
JAZMIN

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS,
CHIAPAS.

INTRODUCCIÓN

El ser humano tiende hacer un sujeto cambiante durante toda su vida, por lo que no somos estáticos ni emocionalmente ni mentalmente.

La mente es el conjunto de capacidades cognitivas que engloban procesos como la percepción, el pensamiento, la conciencia, la memoria, imaginación, etc.

Conclusión

La salud mental es indispensable para todas las personas, como concepto es el estado de equilibrio que debe existir entre las personas y el entorno socio-cultural que los rodea, incluye el bienestar emocional, psíquico y social e influye en cómo piensa, siente, actúa y reacciona una persona ante momentos de estrés.

Sin embargo la mayor parte de la población desconoce sobre el tema y suele haber muy poca información en los centros de salud, existen diversas enfermedades sobre la salud mental, pero tuvimos un enfoque más directo en la esquizofrenia, la esquizofrenia es un trastorno mental grave por el cual las personas interpretan la realidad de manera anormal, esta puede provocar una combinación de alucinaciones, delirios y trastornos graves en el pensamiento y el comportamiento, que afecta el funcionamiento diario y puede ser incapacitante.

En clase pudimos analizar el caso de un niño mexicano que lo padecía y aunque no tuvimos la oportunidad de terminarlo por cuestiones de tiempo, pudimos notar lo difícil que es para los padres entender la enfermedad de su hijo, así como también los extraños comportamientos de este, ya que se mencionaba que solía ser algo violento por las voces que oía y ordenaban.

Como sociedad no tenemos la educación para tratar con este tipo de enfermedades mentales puesto a que solemos ser muy supersticiosos o en algunos casos de mentes cerradas, además de que somos ignorantes en esos temas por falta de información.